

Über 15 000 Euro für Lions-Hilfswerk



Der Lions Club Ostalb Ipf hat ein neues Großprojekt: Den Bau einer Vorschule in Mozambique und die Finanzierung der Anlaufphase der Schule. Knapp die Hälfte des notwendigen Betrages ist schon als Spende eingegangen: 15 000 Euro überreichten Hermann und Martina Stark dem Pastpräsidenten des Clubs, Peter Weber (links). Die Summe kam zusammen, weil Hermann und Martina Stark von den Einweihungsgästen ihrer neuen VAF-Halle in Bopfingen statt Geschenken eine Spende für das Lions-Projekt erbaten. Der so zustande gekommene Betrag wurde von

dem Unternehmerpaar großzügig aufgerundet. (Foto: privat)

© Schwäbische Post 03.08.2015 21:02:42